
 
 
 
 
 
 
 
  

   一般会計   歳入： 100,989,393,695円 

            歳出：   97,790,648,524円 

   特別会計   歳入：   62,930,065,473円 

            歳出：   61,314,248,994円 

その他、事業会計（水道、公共下水道、農業集落排水、特定地域生活排水処理、病院） 

事務所 

伊勢崎市下蓮町 247 

 

自宅 

伊勢崎市羽黒町 27-20 

 

FAX/TEL 

0270-32-8122 

 

E-mail 

tomonori.sa10@gmail.com 

 

 

 

 

第 5 波とされる新型コロナウイルス感染症拡大のために、9 月末日までの

緊急事態宣言もようやく解除の方向となってきております。少しずつ失われた

日常に近づけるような動きが始まってくるかと思われます。伊勢崎市において

も、新規経済対策事業の実施等予定している段階となっています。 

 

地域の行事も全く開催することができず、普段の日常生活を奪われ、様々

な影響・打撃を受けました。今後は第 6 波とならないよう、感染症防止に最大

限努めながら、徐々に日常を取り戻していくため、活動を始める非常に大切 

な時期になると感じております。 
 

伊勢崎市では、国、県と連携を取りながら、ブースター接種を含め引き続き

のワクチン接種や感染対策防止対策など、皆様が安心・安全に住み慣れた

地域で生活が送れるよう、しっかりと取り組んで参ります。今後も変わらず、 

忌憚のないご意見をどんどんお寄せください。よろしくお願いいたします。 

 

佐藤 智則  
第 4回定例会 

（8月 30日～9月 29日 議案 30件） 

令和 2 年度一般・特別会計決算を認定 

会派 伊勢崎クラブ 

2021年 10月 
（令和 3年） 

【Vol.11】 

 

佐藤とものり 議会報告 
 

伊勢崎市議会議員 

主な議案 

【専決処分】 2件 ： 令和 3年度伊勢崎市一般会計補正予算（第 5号）の専決処分の 

承認について  ほか 1件 

【条例関係】 5件 ： 伊勢崎市押印等の手続きの見直しに伴う関係条例の整備に関する

条例案  ほか 4件 

【財政関係】 16件 ： 令和 2年度伊勢崎市一般会計歳入歳出決算認定について、   

令和 3年度伊勢崎市一般会計補正予算（第 7号） ほか 15件 

【 そ の 他 】 3件 ： 市道路線の廃止について ほか 2件 

【人事関係】 2件 ： 人権擁護委員候補者の推薦について 

【議員提出】 2件 ： 伊勢崎市議会会議規則の一部を改正する規則案 ほか 1件 

 

 

      

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1．伊勢崎市地球温暖化対策実行計画について 
（1）主要な取組内容 （2）公用車への次世代自動車導入の検討状況 （3）脱炭素新交付金への対応 

 

→平成 21年～30年に住宅用太陽光発電システム設置補助を行い、13,889 トンの二酸化炭素を削減。ごみ
削減のため、ごみ出しカレンダーやガイドブック（改正実施）を毎戸配布、市広報誌、ホームページ、ごみ分
別アプリ、職員出前講座などにより啓発活動を行い、 継続的にゴミ発生抑制に向けて取り組んでいます。 

→公用車に次世代自動車の積極的導入を重点項目として位置づけており、クリーンディーゼル車 3台、ハイ
ブリッド車 23台を所有。購入時条件によって購入できない場合は、燃費基準、排ガス基準等、環境性能を
満たす車両を購入しています。電気・水素自動車は、車両本体価格や急速充電スタンド等が高額であり、 
購入には至っていません。しかし、電気・水素は環境において大変有効であり、今後も検討していきます。 

→脱炭素新交付金は、現在国が要件等具体化を進めており、詳細が示された時点で対応を考えていきます。 
 

2．公園における樹木管理について 
（1）樹種選定及び管理状況 （2）今後の対応 

 

→従来は早期緑化を図るため、早く成長する樹木を選定することが一般的でした。現在はワークショップや 
地元からの意見要望を取り入れ、植栽後の維持管理、樹木特性、地域の特性、将来樹形やまちなみを  
イメージしながら樹種の選定を行っています。管理状況としては、職員及び業者によるパトロールや地元 
区長、公園愛護会等による報告によって現状確認を行い、適宜対応しております。 

  →枝葉の越境や落葉の増加、成長不良及び枯損等の対策が喫緊の課題となっています。公園利用者や近隣
住民の皆様のご意見やご要望を踏まえた上で、現状を把握し、地元区長等と相談し対応していきます。 

 

3．GIGAスクール構想の進捗状況について 
（1）端末整備状況並びに故障及び破損の発生状況 （2）活用状況の把握 

（3）活用情報の収集及び発信を踏まえた今後の展開 
 

→令和 3年度 1学期中に児童・生徒に 1人 1台端末整備が完了しました。小学校 1台、中学校 3台の破損
があり、落下が 3台、異物挟み込みが 1台でした。学習での使用による破損なので公費で対応（予備機）。 

  →地域の学習（調査等）やプレゼンテーション授業に活用、授業以外にも部活動での動作改善や情報収集等
に活用しています。教員の研修も数多く実施し、授業改善のための ICT活用へ意識向上を図っています。
家庭へのタブレット持ち帰りは、実施可能と判断しており、オンラインで活用できるよう準備を進めています。 

→授業参観等の実施が困難な状況を踏まえ、写真や動画資料など視覚的な資料の提示等、情報発信を  
一層工夫し、保護者の理解が得られるように努めていきます。 

【一般質問を行いました（ 9月 6日）】 
インターネット動画は 

こちらから 

ご意見・ご要望をお寄せください 
 

皆様の声を市政に反映させるため、ご意見・ご要望またはご質問など、E メールや FAXなどで 

どしどしお寄せください。皆様と一緒に住みよい伊勢崎市を創っていきましょう。 

 E-mail ： tomonori.sa10@gmail.com    FAX ： 0270-32-8122 

   ホームページ ： http://tomonori.s1010.xrea.com/ 
       Facebook ： https://www.facebook.com/toayumo 

【お問い合わせの対応状況】 
道路修繕や雑草除去など一部対応が完了しております。

その他、様々な問題のお話をいただいており、順次解消でき

るよう努力して参ります。お困りごとや気がついた点などあり

ましたら、ぜひご連絡ください。ひとつずつ、丁寧に、解決に

向けて努力してまいります。 

 

 

横断歩道塗り直しを依頼 

大和県議とも協力をして

対応をお願いしています 
ご指摘頂いた除草作業も 

対応が完了しました 

mailto:tomonori.sa10@gmail.com

